

	<p><b>Va Michoacán por vetar los conciertos de narcocorridos.</b> El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció que quedan prohibidos los bailes y conciertos que hagan apología del delito, y no se otorgarán permisos para espectáculos que fomenten la violencia en los 113 municipios del estado.</p>
	<p><b>114 incendios forestales en 23 estados afectan ya 38 mil 405 hectáreas.</b> Las altas temperaturas y la sequía en México han provocado al menos 114 incendios forestales activos, incluyendo 20 en áreas naturales protegidas, informó la Conafor.</p>
	<p><b>Pedirá Sheinbaum periodo extra por reforma para desaparecidos.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum pedirá al Congreso un periodo extraordinario de sesiones para fortalecer sus iniciativas sobre desapariciones con propuestas de colectivos y concluir las reformas a las leyes del Poder Judicial antes de septiembre.</p>
	<p><b>Ante limitantes, Quiroa apuesta por la seguridad.</b> Delia Quiroa, fundadora del colectivo Madres Buscadoras 10 de Marzo y candidata a jueza de distrito en Sinaloa, destacó que uno de sus principales retos es la falta de recursos económicos, aunque su prioridad será siempre la seguridad de la ciudadanía.</p>
	<p><b>EU impondrá arancel del 20.9% a tomates mexicanos.</b> El gobierno de Estados Unidos anunció un arancel del 20.91% a la mayoría de los tomates mexicanos, que actualmente representan el 55% del consumo en ese país.</p>
	<p><b>Sellan su alianza contra inmigrantes.</b> En la Casa Blanca, el presidente salvadoreño Nayib Bukele afirmó: “Tenemos muchas ganas de ayudar”, ante un Donald Trump complacido por las palabras de su aliado, quien ha encarcelado a cientos de migrantes deportados por presunta vinculación con pandillas.</p>
	<p><b>Desaparece en Culiacán sacerdote de los Mochis.</b> El sacerdote Jesús Yovani Gómez Cruz, de 39 años, del templo Sagrado Corazón de Jesús en Los Mochis, fue reportado como desaparecido mientras visitaba la sindicatura de Villa Adolfo López Mateos, en Culiacán.</p>

	<p><b>Forzadas, 21% de desapariciones documentadas desde 1956: CNDH.</b> La CNDH informó que en el archivo Perdes del Sinpef hay 8,086 expedientes desde 1956, con 9,458 personas desaparecidas, de las cuales 1,773 podrían ser desapariciones forzadas, lo que representa el 21%.</p>
	<p><b>Invitaron a CNDH con buscadoras, pero Piedra envió a representantes.</b> Rosario Piedra Ibarra, titular de la CNDH, decidió no asistir a los encuentros convocados por Segob con familiares de desaparecidos, enviando en su lugar a representantes.</p>
	<p><b>Sheinbaum pide a bancos bajar tasas para dinamizar PIB.</b> La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a la banca comercial bajar las tasas de interés para Pymes, a fin de dinamizar la economía sin riesgo. Instruyó al secretario de Hacienda, Edgar Amador, entablar diálogo con los banqueros.</p>